

Dorfgemeinschaft Eilensen lädt zur Feierabend-Runde ein

am Donnerstag, 14.08.2025



Eilensen (red). Die Dorfgemeinschaft Eilensen trifft sich in den Sommermonaten regelmäßig zu einer geselligen Feierabend-Runde. Einmal im Monat kommen die Bewohner zusammen, um in entspannter Atmosphäre den Tag ausklingen zu lassen. Das Treffen findet entweder auf dem Thieplatz in der Ortsmitte oder auf dem Grillplatz Sängerslust zwischen Eilensen und Dassel statt. Der Grillplatz mit seiner schönen Aussicht steht auch für private Veranstaltungen zur Verfügung.

Beim letzten Treffen wurde auf das Grillen verzichtet. Stattdessen trafen sich die Teilnehmer an Dalias Imbisswagen in der Krugstraße. Dort hatten sie die Möglichkeit, aus einem vielfältigen Angebot ägyptischer Spezialitäten wie Hähnchen-Shawarma, Falafel oder Hawawschi zu wählen. Ergänzt wurde die Auswahl durch klassische Imbissgerichte wie Currywurst mit Pommes oder Burger.

Die monatlichen Zusammenkünfte bieten eine gute Gelegenheit für Austausch und geselliges Beisammensein. Dass diesmal Dalias Imbisswagen im Mittelpunkt stand, sorgte für eine kulinarische Abwechslung und begeisterte die Gäste. Das nächste Feierabend-Treffen ist bereits für den 11. September geplant.

Foto: Dorfgemeinschaft Eilensen